

6月の読者拡大に貢献！ 引き続き 支部と共に党員拡大の働きかけを！

「党勢拡大特別月間」推進本部からのよびかけに応じて、三つの行動に立ち上がろう！



コロナ感染の国保傷病手当 事業主も対象に＝東海市 一般財源を繰入れ



東海市は6月議会で国民健康保険条例の改正を行い、新設された新型コロナウイルス感染症に係る国保の傷病手当金の対象に事業主も加えました。被用者については国費ですが、事業主（事業所得がある被保険者）の分は一般会計から繰入れます。補正予算では、対象とあるのは雇業者1600人、農業従事者140人です。

3月6月と一般質問が中止に。争点隠しは許せません。

6月27日知多地区議員団会議が開かれました。東海市の国保傷病手当の前進、武豊町も水道基本料金減免（これで37自治体）など活発な報告が続きました。



地区議員会議で活発な交流



選挙への決意を語る鈴木岡崎市議、右隣は新免市議

県下では初！国保制度の改善で大きな一歩に。

1日、西三河議員団総会が岡崎市内で開かれました。

久しぶりの議員団総会でしたが、コロナ対策の独自支援策や6月議会の一般質問など活発に交流しました。

10月18日投票の岡崎市議選（市長選も同時に）に向けて政治文書を読み合わせ、勝利をめざす決意を固めました。岡崎市議会は選挙前なのに

7月15日に議員学習交流会

○2020年7月15日(水) 13時30分～16時30分 ○労働会館 東館2階ホール
○学習講演「コロナ禍での雇用と経済～愛知の産業構造を踏まえて（仮題）」
○交流 コロナ対策と6月議会、党建設など

*参加確認をよろしくお願いします。

東三河広域連合議会に党から二人

東三河広域連合議会は構成市町村の各議会から選出され定数は26。豊橋市7、豊川市4、蒲郡市・新城市・田原市各3、設楽町・東栄町・豊根村各2。

今回、豊橋市から鈴木議員、豊川市から佐藤議員が選挙で選出されました。二人とも議会で無所属議員らからも支持を受けての当選です。共同の拡がり介護保険の論戦に活かします。

自衛隊に18・19歳の名簿を渡すな 愛知県平和委員会が市に申し入れ(6月26日)



寺澤スポーツ市民局長に申し入れ書を手渡す高橋理事長(左)

自衛隊に対し若者名簿を名古屋市と大府市がタックシールで提供しています。平和委員会と名古屋・大府の党市議はそれぞれ抗議しました。

各自治体の状況を平和委員会の依頼を受けて調査中です。ご協力よろしくお願ひします。